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El presidente de cámara de Girona, Jaume
Fàbrega, que le acompañó en la visita, se
mostró esperanzado con los proyectos que
están naciendo en la demarcación y expresó
su deseo de que las ayudas lleguen cuanto
antes para dinamizar y transformar el tejido
empresarial gerundense.
La delegación cameral visitó los Laboratorios
Hipra, en Amer (Garrotxa), dedicados a la
sanidad humana y animal. A continuación, se
desplazaron al milenario monasterio de Sant
Daniel, en Girona, donde la directora general

de la Fundació Ramon Noguera, Pepita Perich,
y la Priora del Monasterio, Maria Assumpció,
presentaron un proyecto innovador de
inclusión social, con viviendas asistidas para
personas con minusvalías en un espacio
anexo al patio del monasterio. Les acompañó
el presidente de la Fundación, Salvi Amagat,
y el Patrono de la misma, Xavier Soy.
Otra de las visitas relacionadas con los
proyectos europeos llevó a la delegación a las
instalaciones del Grup Peralada (Alt
Empordà), donde mantuvieron un almuerzo

El presidente de Cámara de España visita empresas de Girona con
proyectos para los fondos Next Generation EU

Bonet recordó que la red cameral está al servicio de las empresas para
ayudarlas a acceder a los fondos NextGen, imprescindibles para acometer

una profunda transformación del modelo productivo y dar así un nuevo salto
de modernidad y progreso en beneficio del bienestar de todos los

ciudadanos. 



Bonet ha señalado también que para el
desarrollo de la FP Dual y su mejor percepción,
se debe seguir trabajando de la mano de las
administraciones y que para ello la
colaboración público-privada es esencial.  Así
mismo, la Secretaria general de Formación
Profesional del Ministerio de Educación y
Formación Profesional, Clara Sanz, ha hecho
hincapié en este mismo aspecto señalando
que "la supervivencia de muchas pymes y
micropymes a esta cuarta revolución
industrial dependerá de la cualificación de sus
trabajadores” y que para ello las
administraciones y las empresas
“necesitamos convencerlas de que la FP y FP
Dual suponen un beneficio único".
La inauguración del VII Foro, también ha
contado con la participación de Antonio

Garamendi, presidente de la CEOE, y de
Francisco Belil, vicepresidente de la Fundación
Bertelsmann.
El VII Foro de la Alianza para la FP Dual,
organizado por la Cámara de España y la
Fundación Bertelsmann, y cofinanciado por el
Fondo Social Europeo, se celebra los días 19,
20, 21 y 22 de octubre y podrá seguirse de
manera telemática en directo a partir de las
10:00 y en diferido a las 17:00 horas. En el
evento participarán ponentes nacionales e
internacionales de diferentes ámbitos que
aportarán su visión sobre la nueva ley de FP y
expondrán buenas prácticas como casos de
éxito.
 
 
 

El Presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet, ha
destacado durante su intervención en la sesión inaugural del VII Foro de la

Alianza para la FP Dual que "las ofertas de empleo de las empresas son
superiores para las personas que estudian Formación Profesional" y que el

mercado está demandando jóvenes que hayan cursado este tipo de
estudios y que cuenten con conocimientos en digitalización. 

José Luis Bonet: “El mercado está reclamando jóvenes de FP con
conocimientos en digitalización"



El Ministro de Economía Nacional de la República Democrática
del Congo explica las oportunidades de negocio en su país

El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet se ha reunido con el ministro de
Economía Nacional de la República Democrática del Congo, Jean Marie Kalumba Yuma.

Durante el encuentro, Bonet ha conocido de primera mano las oportunidades de negocio e
inversión que ofrece este mercado a las empresas españolas.

 

Reunión con la Cámara de Comercio de Cáceres

El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet, el secretario de la Cámara de
España, Adolfo Díaz-Ambrona, el presidente de la Cámara de Cáceres, Gabriel R. Álvarez

Arroyo y el secretario general de la Cámara de Cáceres, Raúl Iglesias Durán se han reunido
esta semana en la sede de la Cámara.

 



José Luis Bonet inaugura la incubadora de Alta Tecnología
UCAM HiTEACH

El presidente de la Cámara de España y la Fundación INCYDE ha inaugurado en Murcia la
incubadora de Alta Tecnología UCAM HiTECH, un centro de referencia en innovación

tecnológica y aceleración empresarial para fomentar la cultura del emprendimiento y la
investigación en ámbitos tan relevantes para el ser humano y la sociedad como la salud, la

alimentación y el deporte. 
José Luis Bonet ha señalado que "este proyecyo ejemplifica la vía que deemos seguir paa

Reunión con el Embajador de Turquía

El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet, ha mantenido un encuentro con el
Embajador de Turquía en España, Burak Akçapar, en la que ambos han analizado las

relaciones comerciales entre los dos países.



Reunión con el Port de Barcelona

El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet se ha reunido esta semana con el
presidente del Port de Barcelona, Damià Calvet.

Reunión con la Embajadora de Maldivas

El director Internacional de la Cámara de España, Jaime Montalvo, y la coordinadora de
Relaciones Bilaterales de la Cámara de España, Micaela Picazo, han mantenido una reunión

con la Embajadora de Maldivas, Farag Faizal; la tercera secretaria de la Embajada de
Maldivas, Mariyam Afnaan; y la Cónsul Honoraria de Maldivas, María Perote.

 



Reunión con la Consejería Económica y Comercial de Cuba en
España

La directora general de la Cámara de España, Inmaculada Riera; el director Internacional de la
Cámara de España, Jaime Montalvo; y la coordinadora de Relaciones Bilaterales de la Cámara

de España, Micaela Picazo; han mantenido una reunión con la consejera económica y
comercial de Cuba en España, Janet Fernández Padilla, y el consejero económico y comercial

de Cuba en España, René Capote.
 

Comisión de Comercio: Ayudas del PRTR al sector y tendencias en
e-commmerce

La Comisión de Comercio de la Cámara de España, presidida por Carlos Cabanas de El Corte
Inglés, ha conocido detalles de las líneas de ayuda al sector incluidas en el Plan de

Recuperación, Transformación y Resiliencia. El Director General de Política Comercial, Juan
Francisco Martínez, ha adelantado que en el primer trimestre de 2022 se lanzará el llamado
fondo tecnológico, en el que la Cámara de España va a ser entidad colaboradora. Durante la

sesión, además, Gonzalo Valdés, Strategy & Consulting Director de Making Science dio a
conocer las últimas tendencias del comercio electrónico, entre las que destaca el uso del

móvil: 73 % de las compras se realiza a través de estos dispositivos. 
 



Aceitunas Torrent, Premio Pyme del Año de Córdoba 2021

El presidente de la Cámara de Comercio de
Córdoba, Antonio Díaz, ha subrayado en la
inauguración “la necesidad de apoyar el
crecimiento y la consolidación de nuestras
pymes. Este premio es una forma de dar
visibilidad a su esfuerzo diario y a su
contribución al desarrollo económico
cordobés y a la creación de empleo. Además,
es un orgullo poder celebrar este acto
demostrando que esta Corporación está
cerca de las empresas, teniendo siempre
presente nuestra permanente vocación de
servicio a ellas". También, ha señalado que "
la pyme ganadora es una empresa familiar,
liderada por la cuarta generación, que se
dedicada a la elaboración y comercialización
de aceitunas de mesa. Es una firma que

apuesta por la calidad y la
internacionalización".
Por su parte, la directora de zona de Córdoba
del Banco Santander, Socorro Ortega, ha
señalado que “en Banco Santander queremos
acompañar a las empresas en el desarrollo de
vuestro proyecto empresarial, en todas las
fases del mismo y, por eso, hemos estado a
vuestro lado especialmente en los momentos
tan complejos vividos este último año y ahora,
que es momento de regresar paulatinamente
a la normalidad, también queremos seguir a
vuestro lado.

La entrega del galardón se ha celebrado en el Real Círculo de la Amistad en
un acto en el que se ha querido destacar "la importante labor de esta
empresa, que le ha permitido alzarse como ganadora por su vocación

internacional, su apuesta por la innovación, por crear empleo de calidad y
por ser una firma socialmente responsable". La quinta edición del Premio
Pyme del Año de Córdoba ha estado convocada por la Cámara Oficial de

Comercio, Industria y Servicios de Córdoba, la Cámara de España y el Banco
Santander, con la colaboración de Diario Córdoba, para reconocer la labor

de las pequeñas y medianas empresas como generadoras de riqueza y
creadoras de empleo en el desempeño de su labor cotidiana. 

https://camaracordoba.com/aceitunas-torrent-se-alza-con-el-premio-pyme-del-ano-de-cordoba/


Grupo Avícola Rujamar, Pyme del Año de Cuenca 2021

El jurado, compuesto por representantes del
Banco Santander, Cámara de España, el diario
La Tribuna de Cuenca y CEOE-CEPYME de
Cuenca, ha valorado especialmente de
Rujamar su creación de empleo en el año de
pandemia, la atención que prestan al
bienestar animal gracias a las innovaciones
que han introducido en la cría de las aves y su
alimentación y su apuesta por la
sostenibilidad como méritos para alzarse con
este premio.
 
En esta edición del Premio Pyme del Año se
ha incluido una Mención Especial Reinvención
COVID para reconocer la resiliencia de las
pequeñas y medianas empresas que han sido

capaces de adaptar su actividad ante las
circunstancias impuestas por la pandemia. La
empresa Cárnicas Araceli, que mantuvo
abiertos sus establecimientos durante el
confinamiento y sirvió a domicilio a los clientes
que no podían salir de casa, ha sido reconocida
con esta mención.
 
Además del premio provincial y la mención
especial, se han concedido cuatro accésits en
las categorías de Internacionalización,
Innovación y Digitalización, Formación y
Empleo, y Empresa Responsable.
 
 
 

La empresa Grupo Avícola Rujamar, la primera granja avícola española que
ha eliminado totalmente las jaulas de sus instalaciones, ha recibido hoy el

Premio Pyme del Año 2021 de Cuenca, un galardón que conceden
anualmente Cámara de Comercio de España y Banco Santander, en

colaboración con el diario La Tribuna de Cuenca.  

https://www.latribunadecuenca.es/noticia/ZFFD32CB1-A6F6-F2D0-C13BF4D620765318/202110


Formas y Envases SL (Formaspack), Premio Pyme del Año de
Cantabria 2021 

El trofeo acreditativo, entregado por el
director territorial del Banco Santander,
Manuel Iturbe, fue recogido por la directora
general de la empresa, Ana Sastre. Además,
otras cinco pymes recibieron un accésit:
 
-Accésit Internacionalización: Newtesol
-Accésit Digitalización e Innovación:
Astroland Agency
-Accésit Formación y Empleo: Deluz
-Accésit Empresa Responsable: Maflow Spain
Automotive
-Accésit mención especial reinvención
COVID-19: Transportes Hermanos Laredo

Formas y Envases SL es una empresa familiar
fundada en 1994 que ofrece soluciones de
envasado sostenibles. Reutilizan los residuos
de botellas de agua y refrescos dándoles una
nueva vida en forma de envases, que además
de contener y garantizar la seguridad de los
alimentos, prolongan su vida útil. Es un
modelo de negocio basado en la economía
circular y el reaprovechamiento de recursos,
puntos clave para optar a este premio.
 
 
 
 

Formas y Envases SL (Formaspack), recibió hoy el Premio Pyme del Año
2021 de Cantabria, en el transcurso de una ceremonia celebrada en el salón
de actos de la Cámara de Comercio de Cantabria, y que se retransmitió por

videoconferencia. Como novedad, este año se ha incluido el premio
mención especial reinvención COVID-19. La pyme ganadora de esta fase

autonómica, competirá por el premio nacional.

https://www.europapress.es/cantabria/noticia-empresa-formaspack-premio-pyme-ano-2021-cantabria-20211020143313.html


Calcetines Mingo S.L., Pyme del año 2021 de Burgos

José Manuel Mingo Gómez, director gerente
de la empresa fue el encargado de recoger el
premio en un acto que se celebró en la sede
de la Cámara de Comercio y que contó con la
presencia de Antonio Méndez Pozo,
presidente de la misma, de Francisco Javier
Martín Clavo, director territorial en Castilla y
León del Banco Santander, de Álvaro Melcón
Palacios, director de Diario de Burgos, de
Javier de Miguel Moreno, presidente del
Jurado y de Mª Jesús Martínez Urrutia,
secretaria de la Cámara, así como de los CEOS
de las empresas premiadas. La empresa
CALCETINES MINGO,S.L. es una pyme familiar
dedicada a la fabricación y venta de calcetines
ubicada en la localidad burgalesa de
Pradoluengo, donde se estima que se
produce el 25% del consumo nacional de la
citada prenda.
El jurado, compuesto por un representante

del Banco Santander, de la Cámara de
Comercio de Burgos, de la Cámara de
Comercio de España y de Diario de Burgos, ha
valorado especialmente de CALCETINES
MINGO, S.L. su compromiso con el empleo
estable y los derechos de los trabajadores
apostando claramente por el empleo rural de
habitantes del municipio y alrededores, con
planes de formación enfocados a la mejora
continua. La internacionalización de la
empresa, cuenta con clientes de gran
importancia desde grandes almacenes hasta
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado,
Bomberos, Agentes Medioambientales, tanto
del ejército español como alemán, francés ,
etc…

La empresa CALCETINES MINGO, S.L. dedicada a la fabricación textil siendo
su principal producto los calcetines, ha recibido hoy el Premio Pyme del Año
2021 de Burgos, un galardón que conceden el Banco Santander y la Cámara
de Comercio de Burgos, en colaboración con la Cámara de España y el Diario

de Burgos.

https://www.diariodeburgos.es/Noticia/Z27E87FED-F20D-8047-3F6FD1ACC32A3CF3/202110/Calcetines-Mingo-Premio-Pyme-del-ano-2021


Renacens Sistemas S.L., Premio Pyme del Año 2021 de Badajoz

El acto se celebró en el vivero de empresas
Nave Cu4tro de la Cámara y contó con la
participación del consejero de Economía,
Ciencia y Agenda Digital de la Junta de
Extremadura, Rafael España, el alcalde de
Badajoz, Ignacio Gragera, la delegada del
Gobierno, Yolanda García, el vicepresidente
de la Diputación de Badajoz, Ricardo Cabezas,
el presidente de la Cámara de Badajoz,
Mariano García, y el director territorial del
Banco Santander, Justiniano Cortés.
El jurado ha valorado especialmente de
Renacens su aportación a la creación de
empleo y capacidad de generar riqueza en la
provincia, así como su actividad exportadora
y crecimiento, incluso durante las dificultades
de la pandemia, como méritos para alzarse
con este premio.
En esta edición del Premio Pyme del Año se
ha incluido una Mención Especial

Reinvención COVID para reconocer la
resiliencia de las pequeñas y medianas
empresas que han sido capaces de adaptar su
actividad ante las circunstancias impuestas
por la pandemia. La empresa Kaframa
Technology S.L. (Cablepelado) ha recibido
esta mención.
Además, del premio provincial y la mención
especial, se han concedido cuatro accésits:
Accésit a la internacionalización a Fuensana
Bio S.L. Accesit a la digitalización y la
innovación a Ilex Green S.L; Accésit a la
formación y el empleo y Accésit a la empresa
responsable Inprex S.L., empresa doblemente
reconocida en esta ocasión. 

La empresa Renacens Sistemas S.L., dedicada al desarrollo software de
última generación, ha recibido hoy el Premio Pyme del Año 2021 de

Badajoz, un galardón que conceden la Cámara de Comercio de Badajoz y el
Banco Santander, en colaboración con la Cámara de España y el Diario HOY.

https://www.hoy.es/badajoz/renacens-sistemas-pyme-20211020001514-ntvo.html


Comarcal TV, Premio Pyme del Año 2021 de Murcia

COMARCAL TV fue reconocida por haber
creado en plena pandemia un departamento
de marketing digital para apoyar a empresas
en su transformación digital, ampliando la
plantilla en 8 puestos de trabajo. Además del
crecimiento exponencial en visibilidad,
audiencia y posicionamiento en nuestra
Comarca, con una cada vez más amplia y de
calidad programación televisiva, han
apostado por la formación de un equipo
estratégico que apuesta por el mix perfecto
de publicidad, digitalización e innovación y
formación.
El Accésit a la digitalización y la innovación fue
en este caso para RUIZ RE CORREDURÍA DE

SEGUROS, SL, tras llevar más de 50 años
cubriendo necesidades en el sector, han
apostado por la creación de un departamento
estratégico de innovación y herramientas
pioneras digitales para la agilización de
procesos internos, colaboradores y clientes,
así como el desarrollo de productos digitales
e innovadores que les está permitiendo crecer
a niveles exponenciales.
 

La empresa lorquina Comarcal Tv ha recibido, de manos del presidente de la
Cámara de Comercio de Lorca, Juan Francisco Gómez Romera, el Premio

Pyme Región de Murcia 2021. Los galardones se entregaron en el salón de
actos de la sede de la Corporación, con la asistencia del alcalde de Lorca,

Diego José Mateos Molina; el Director General Comercio e Innovación
Empresarial de la Región, Miguel Angel Martín, el vicealcalde de la ciudad,

Francisco Morales, el Director Comercial del Banco Santander, José Mariano
Ortín, el Presidente de CECLOR, Juan Jódar Bardón y representantes de
asociaciones empresariales, cámaras regionales, periódico La Verdad,

empresas de la Comarca y empresas finalistas.

https://www.camaramurcia.es/


TVE 24h

Intereconomía

El presidente de Cámara de España explica en el programa Capital
la Encuesta de Clima Empresarial

Entrevista a José Luis Bonet sobre la Encuesta de Clima
Empresarial de Cámara de España

https://www.rtve.es/play/videos/programa/19-10-21/6144088/
https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhYxB8FOA2oYOMdiVWg?e=3BafGa


Coche Global

Tribuna del presidente de Cámara de España, José Luis Bonet,
sobre movilidad urbana y sostenibilidad

El Economista

José Luis Bonet participa en la inauguración del VII Foro de la
Alianza para la FP Dual

https://www.cocheglobal.com/tendencias/movilidad-sostenible-interes-general-jose-luis-bonet_549663_102.html
https://www.eleconomista.es/ecoaula/noticias/11442797/10/21/El-VII-Foro-Alianza-manifiesta-la-necesidad-de-buscar-amplios-consensos-politicos-para-impulsar-el-sistema-educativo-y-la-Formacion-Profesional.html


Atresmedia

La Directora General de Cámara de España, Inmaculada Riera,
participa en la campaña Buscando Vocaciones  

ABC

Blog de Raúl Mínguez: “Buenas prácticas en la política urbana de
impulso a la centricidad del peatón”

https://www.youtube.com/watch?v=tKcrpnmyzZo
https://abcblogs.abc.es/riqueza-regiones/otros-temas/buenas-practicas-en-la-politica-urbana-de-impulso-a-la-centricidad-del-peaton.html


Empresa Exterior

 Cámara de España participa en el jurado de los premios DHL
Atlas a la Exportación 2020

À Punt

El presidente de Cámara de Valencia analiza el posible impacto
del menor crecimiento de la economía china 

https://www.youtube.com/watch?v=LHOTiOjMLjY
https://empresaexterior.com/art/80753/ausa-galardonada-con-el-gran-premio-a-la-exportacion-de-los-premios-dhl-atlas-2020
https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhYxCjjH-i74lsacfMw?e=yUhnLn


Expansión

El Director del Servicio de Estudios, Raúl Mínguez, interveniene
en un podcast de Expansión sobre el I+D+i en España

Ceuta TV

Convenio entre Cámara de Ceuta y el Consejo de Cámaras de
Andalucía para promocionar el turismo y las inversiones

https://1drv.ms/u/s!Ai8X39oMRRJQhYsIKNYVFgeS7J-Ujw
https://www.youtube.com/watch?v=wcycA6ndI9o
http://ceutatv.com/art/40375/la-promocion-turistica-y-la-atraccion-de-inversiones-objeto-del-convenio-firmado-entre-las-camaras-de-ceuta-y-andalucia




El director comercial de Empresas de
CaixaBank en la Comunidad Valenciana,
Felipe Pulido, y el presidente de Cámara
Valencia, José Vicente Morata, han firmado

hoy un acuerdo por el que ambas
organizaciones colaborarán en programas de
formación a través de la Escuela de Negocios
Lluís Vives y Campus Cámara FP.

Valencia

La Cámara de Cáceres considera insuficiente
el esfuerzo inversor del Gobierno con la
Comunidad Autónoma de Extremadura en el
proyecto de Ley de Presupuestos Generales
del Estado (PGE), que bajará un 2,25% el año
que viene. Para la Cámara de Comercio de
Cáceres los presupuestos diseñados por el
Ejecutivo no son para nada lo presupuestos

de la recuperación, sino que vienen a
constatar que Extremadura vuelve a ser la
gran perjudicada de las políticas de inversión
del Gobierno de la Nación, que sitúa a la
comunidad extremeña en los últimos puestos
de la tabla de inversiones.
 

Cáceres

Cámara Valencia y CaixaBank colaborarán en programas de
formación a través de la Escuela de Negocios Lluís Vives y Campus

Cámara FP

La Cámara de Comercio de Cáceres lamenta que una vez más
Extremadura sea la perjudicada en los PGE

https://www.camaravalencia.com/es-es/gabinete-comunicacion/paginas/muestranoticia.aspx?cod=651&p=1
https://www.camaracaceres.com/la-camara-de-comercio-de-caceres-lamenta-que-una-vez-mas-extremadura-sea-la-perjudicada-en-los-pge/


Con motivo de la inauguración del Consulado
y nombramiento del Cónsul Honorario de
Moldavia en Andalucía, se ha inaugurado una
exposición de arte contemporáneo de la
República de Moldavia en Málaga. La Cámara
de Comercio de Málaga, alberga esta
exposición que bajo el título: “Hipostasis”, nos
ofrece la colección de los pintores moldavos:
Gheorghe Lisiţa y Veronica Iftodii, y está

organizada en el contexto de celebración de
los 30 años de Independencia de la República
de Moldova, 30 años de establecimiento de
las relaciones diplomáticas entre República
de Moldavia y el Reino de España, y la apertura
oficial del Consulado Honorario de Moldavia
en Andalucía.
 

Málaga

Este domingo se ha celebrado el Murcia
Shops Forum (MShF2021), un evento que,
bajo el título “Regreso al futuro”, apuesta por
recuperar el papel de la tienda física como
piedra angular de la relación comercial.
Organizada por la Cámara de Comercio de
Murcia y cofinanciada por el Gobierno

regional dentro del Programa de Acciones de
Apoyo al Comercio Minorista, la iniciativa ha
sido presentada por el presidente de la
entidad cameral, Miguel López Abad,
acompañado por el director general de
Comercio e Innovación Empresarial, Miguel
Martín Martín.

Murcia

Exposición de arte contemporáneo moldavo

Murcia Shops Forum 2021 reivindica el papel de la tienda
tradicional

https://camaramalaga.com/exposicion-de-arte-contemporaneo-moldavo/
https://www.camaramurcia.es/murcia-shops-forum-2021-reivindica-el-papel-de-la-tienda-tradicional/


Más de 3.000 directivos y profesionales se
han inscrito al V Congreso de Innovación
Logística que tendrá lugar el próximo 28 de
octubre con el lema “Diseñando la logística
del futuro” en la Escuela de Negocios Lluis
Vives de Cámara Valencia. El evento está
organizado por Slimstock en colaboración

con la Asociación para el Desarrollo de la
Logística (ADL) y el Barcelona-Catalunya
Centre Logístic (BCL) va dirigido a
responsables de las áreas de logística,
operaciones, finanzas, compras, planificación
y aprovisionamiento.
 

Valencia

La iniciativa trata de trasmitir al consumidor
las bondades y cualificación del comercio
tradicional de la provincia para satisfacer
todas sus necesidades. Durante las próximas
cuatro semanas la Cámara de Comercio
desarrolla una campaña de dinamización
comercial que tiene por finalidad acercar a

los consumidores la excelencia,
profesionalidad e innovación del comercio
tradicional de toda nuestra provincia. A través
del testimonio de 15 comercios de la provincia
veremos cómo nuestro comercio se ha
adaptado a las nuevas necesidades de sus
clientes.

Zamora

La Escuela de Negocios de Cámara Valencia acogerá el V
Congreso de Innovación Logística el próximo 28 de octubre

“Comercio de Zamora cerca de ti” La Cámara de Comercio de
Zamora lanza una campaña de dinamización comercial bajo el

eslogan “El Comercio de Zamora Cerca de Ti”

https://www.adl-logistica.org/eventos/v-congreso-innovacion-logistica/
https://www.youtube.com/playlist?list=PLyeZkZcjxEy6ZZ4LubcZC0o2B9UI_1pWq


La Cámara de Comercio continúa con el
desarrollo de Foros de Negocio  para el
impulso al comercio exterior de las empresas
de la provincia y tras la excelente acogida de
Foros anteriores celebrados on line, el Palacio
de Exposiciones y Congresos Cámara de
Almería en Roquetas de Mar acoge los días

20 y 21 de octubre, el Foro Latinoamérica en
el que durante dos jornadas días dará una
visión de la situación actual y se mostrarán
las oportunidades de negocio e inversión.
 

Almería

La Cámara de Comercio de Lanzarote y La
Graciosa pone en marcha la primera edición
del “Premio Empresa Referente de la FP Dual”.
La iniciativa es pionera en España y otras
Cámaras de Comercio valoran replicar este
galardón como estrategia para impulsar la
implantación de la FP Dual. El plazo de
presentación de candidaturas finaliza el 14

de noviembre. El reconocimiento tiene
vocación de continuidad y busca destacar
cada año a una empresa de la isla por su
implicación en esta modalidad. Es una forma
de poner en valor las mejores prácticas que
se están llevando a cabo para integrar la FP
Dual en las dinámicas habituales de trabajo.
 

Lanzarote y
La Graciosa

La Cámara de Comercio celebra el Foro Internacional sobre
Latinoamérica en el palacio de congresos y exposiciones de

Roquetas

La Cámara de Lanzarote es pionera en España en reconocer la
implicación de las empresas con la FP Dual    

https://camaradealmeria.com/
https://camaralanzarote.org/lanzarote-es-pionera-en-espana-en-reconocer-la-implicacion-de-las-empresas-con-la-fp-dual/


Es el momento de que el tejido empresarial
dé un paso adelante. Las empresas de
Cantabria deben liderar el nuevo ecosistema
económico, detectando oportunidades que
nos permitan un posicionamiento fuerte
basado en elementos claves como son la
sostenibilidad, la innovación y un tejido

industrial acorde a los nuevos retos a los
cuales nos enfrentamos y que deben estar
alineados con las políticas europeas.
Debemos crear un espacio para reflexionar,
definir, y actuar para crear un futuro para
nuestra región.
 

Torrelavega

Con la colaboración de la Escuela de
Hostelería de Teruel, varios gestores y
gestoras de Multiservicios Rurales han
participado en un taller que ha pretendido
mejorar sus técnicas de cocina para facilitar
la gestión de los establecimientos que
cuentan con servicio de bar y restaurante. A
través de esta jornada práctica y

demostrativa, los y las participantes han
conocido técnicas para elaborar y planificar
preparaciones de cocina que permitan
atender puntas de demanda, de forma que
en cualquier momento de la semana pueda
prestarse a plena satisfacción un servicio de
calidad acorde con lo que el cliente demanda.
 

Teruel

Cantabria Futuro, las empresas como eje del cambio que
necesitamos

Gestores de multiservicios rurales aprenden técnicas de cocina en
la escuela de hostelería

https://camaratorrelavega.es/cantabria-futuro-las-empresas-como-eje-del-cambio-que-necesitamos/
https://www.camarateruel.com/


Bajo el título “Movilidad Eléctrica Sostenible”,
la Cámara de Comercio de Navarra ha
organizado una jornada en la que han
participado los principales agentes e
instituciones involucrados en el impulso del
coche eléctrico como una medida
imprescindible en el proceso de

descarbonización y transición energética. La
jornada ha sido inaugurada por Uxue Itoiz,
directora general de Industria, Energía y
Proyectos Estratégicos de la S3 del Gobierno
de Navarra, y por José Andrés Palacios,
director de la Cámara Oficial de Comercio,
Industria y Servicios de Navarra.

Navarra

“Esta oficina de inversiones tiene como
principal misión atraer, facilitar y acelerar
inversión nacional y extranjera en València,
con el objetivo de generar riqueza y empleo
de calidad en la ciudad, que revertirá en el
desarrollo de nuestro tejido económico”, ha
explicado la responsable del Área de
Desarrollo Innovador de los Sectores
Económicos y Empleo, Pilar Bernabé. “Con la

puesta en marcha de la València Investment
Office conseguiremos una mayor promoción
económica de nuestra ciudad, ofreciendo un
asesoramiento especializado y de calidad a la
inversión nacional y extranjera, simplificando
los procedimientos y reduciendo las trabas
administrativas, acelerando con ello el
proceso inversor”, ha concretado Pilar
Bernabé.

Valencia

“La transición al vehículo eléctrico es irreversible”

Ayuntamiento y Cámara Valencia promoverán la ciudad como
polo de inversión y talento con la València Investment Office

https://camaranavarra.com/
https://www.camaravalencia.com/es-ES/Paginas/Inicio.aspx


La Cámara de Zaragoza, a través de la
plataforma formativa Aula Minerva, acogerá
entre el 11 y el 30 de noviembre la formación
de FEUZ ‘Diversificación Industrial y
Tecnológica’ para profesionales de empresas
de sectores productivos y de servicios. Este
exclusivo programa formativo, que combina

sesiones teóricas y prácticas, proporcionará
todas las herramientas necesarias para
evaluar el potencial tecnológico y operativo
de una empresa y aplicar una estrategia
tecnológica viable que mejore su
productividad.
 

Zaragoza

El martes 5 de Octubre, desde la cuenta
@eligeteruel se ha realizado el quinto directo
en Instagram dedicado a los productos y
productores turolenses, que en esta ocasión
y con el slogan “Tiempo de vendimia” tuvo
como protagonistas a 4 bodegas de la
provincia, que contaron las particularidades

de sus productos vitivinícolas  y realizaron en
directo una cata virtual de uno de sus vinos
predilectos.
 

Teruel

FEUZ se alía con la Cámara de Zaragoza para mejorar la
competitividad tecnológica de las empresas

Los vinos turolenses protagonistas de la campaña “EligeTE.
Alimentos de Teruel”

https://www.camarazaragoza.com/actualidad/feuz-camara-zaragoza-competitividad-tecnologica-empresas/
https://www.camarateruel.com/


La confianza empresarial empieza a mejorar
con respecto a trimestres anteriores. La
Fundación Basilio Paraíso de la Cámara de
Comercio de Zaragoza e Ibercaja publican el
Indicador de Confianza Empresarial (ICE) de
Aragón, que analiza los datos obtenidos de
encuestas realizadas entre el sector

empresarial de la provincia de Zaragoza. Este
nuevo ICE analiza los datos correspondientes
al tercer trimestre de 2021 y emite previsiones
para el último trimestre del año. La confianza
empresarial entre julio y septiembre se sitúa
en el 8,5, frente al -9,5 del anterior trimestre.
 

Zaragoza

El grupo empresarial Hierros Alfonso ha
firmado un convenio según el cual la Cámara
de Zaragoza elaborará la parte formativa del
‘Proyecto Potencial Oro’, un programa de
impulso al talento que cuenta con la
participación de la consultoría de recursos
humanos Serlog. La colaboración se centra
en las acciones formativas dirigidas a once

empleados de Hierros Alfonso seleccionados
para el ‘Proyecto Potencial Oro’. La Cámara
elaborará un programa formativo a medida
para la empresa que, complementado con
otras acciones, permitirá a los beneficiarios
mejorar su capacitación de acuerdo con sus
talentos específicos.
 

Zaragoza

La confianza empresarial vuelve a estar en positivo

Hierros Alfonso confía en la Cámara de Zaragoza para la parte de
formación de su programa de impulso al talento

https://www.camarazaragoza.com/actualidad/la-confianza-empresarial-vuelve-a-estar-en-positivo/
https://www.camarazaragoza.com/actualidad/hierros-alfonso-camara-zaragoza-formacion-talento/


Santiago Sesé, presidente de la Cámara de
Comercio de Santa Cruz de Tenerife, y Lola
Pérez, directora general de la misma entidad,
acudieron este lunes 18 de octubre a una
reunión de trabajo con la Vicepresidenta
Primera del Gobierno Nacional y Ministra de
Asuntos Económicos y Transformación
Digital, Nadia Calviño. En este encuentro, a la
que también acudieron la Consejera de

Economía, Conocimiento y Empleo del
Gobierno canario, Elena Máñez, el Delegado
del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana,
y el Presidente del Cabildo palmero, Mariano
Hernández Zapata, se evaluó la situación
económica de la isla de La Palma casi un mes
después del inicio de la erupción.
 

Santa Cruz
de Tenerife

La Cámara de Santa Cruz de Tenerife ha
organizado la Jornada de Trámites
Aduaneros con el objetivo de ofrecer una
visión real de una operación completa de
importación/exportación desde Canarias,
revisando todos los aspectos de la operativa
del comercio exterior. Por otro lado, se
abordarán casos prácticos con el fin de ilustrar

la gestión de una operación de compraventa
internacional. La Jornada tendrá lugar el 22
de octubre y está dirigida a empresarios que
desean empezar a vender al exterior o ya se
encuentren realizando operaciones
internacionales y deseen ampliar sus
conocimientos en este ámbito.
 

Reunión con Nadia Calviño en La Palma

Trámites aduaneros para la importación/exportación desde
Canarias 

Santa Cruz
de Tenerife

https://www.camaratenerife.com/noticias/22725-sese-nuestro-objetivo-es-sumar-para-evitar-el-cierre-de-empresas-y-que-estas-puedan-salir-fortalecidas-de-estos-dificiles-momentos-economicos
https://www.camaratenerife.com/productos/oferta-formativa/cursos-online/formacionmore/3690


Identificar proyectos de inteligencia artificial.
aprendizaje automático y análisis de datos
sencillos y de baja inversión que se pueden
aplicar en la realidad empresarial de Tenerife
es el objetivo de estos webinars que tendrá
lugar los días 3 y 24 de noviembre. Aunque
a priori el concepto de IA, Aprendizaje

automático y Análisis de Datos se asocia con
grandes corporaciones, empresas que
manejan altos volúmenes de datos, y en
entornos de altas inversiones, la aplicación
de estos conocimientos se puede adaptar a
cualquier entorno empresarial.
 

Santa Cruz 
de Tenerife

Cámara Granada ha presentado
formalmente la 18º edición de sus programas
de másteres y expertos a través de una
jornada que ha servido para dar a conocer su
nueva Escuela de Dirección y Altos Estudios
(EDIAE). La jornada ha sido abierta por la vocal
del Pleno de la Cámara, Carmen Delia Vicente.
“Desde 2003 en que nació la Escuela de

Dirección de Cámara Granada, el panorama
empresarial y la alta formación dirigida al
mundo profesional y de empresa ha
cambiado, diría que radicalmente. EDIAE es
la evolución lógica de nuestra Escuela y
pretende responder a ese cambio”, ha
señalado Joaquín Rubio, gerente de Cámara
Granada.

Granada

Inteligencia Artificial, aprendizaje automático, y análisis de datos

Cámara Granada renueva su ‘Escuela de las Empresas’ con la vista
puesta en los sectores emergentes y en la innovación formativa

https://www.camaratenerife.com/productos/oferta-formativa/cursos-talleres-y-jornadas/formacionmore/3686
https://www.camaragranada.org/noticia/camara-granada-presenta-su-nueva-escuela-de-las-empresas-con-la-mirada-puesta-en-la-innovacion-formativa-y-en-los-sectores-estrategicos


La entrega de los Premios Cámara, que ha
tenido lugar en el Auditori Fundació 1859
Caixa Sabadell, ha sido presidido por el
Conseller de Empresa y Trabajo de la
Generalitat de Catalunya, Roger Torrent. La
entidad ha premiado la empresa Lípidos
Santiga, el empresario Josep Bombardó, a

título póstumo, y la entidad Parc de Recerca
de la UAB. En la velada, que ha reunido a más
de 200 asistentes, se ha podido disfrutar de
una conversación entre el atleta Àlex Roca y
el consejero delegado de Fluidra, Eloi Planes.
 

Sabadell

En la sesión celebrada en la Cambra, el
presidente del CE Sabadell ha desarrollado
una ponencia sobre la transformación de la
industria del fútbol ante empresarios
catalanes y las instituciones económicas y
empresariales más representativas de

Sabadell. Esteve Calzada ha expuesto el
modelo de gestión del CE Sabadell y el
proyecto de ciudad desde el club.
 

Sabadell

La Cámara de Comercio de Sabadell recupera los premios cámara
diez años después

La Cambra de Comerç de Sabadell y el CE Sabadell FC firman un
convenio de colaboración y elaboran conjuntamente un estudio

del impacto económico del Club Arlequinado en el territorio

https://www.cambrasabadell.org/es/blog/PremisCambraSabadell2021_1/
https://www.cambrasabadell.org/es/blog/JornadaCESabadell1/


El acuerdo entre ambas entidades recoge un
amplio paquete de actuaciones con el
objetivo de dar apoyo a las empresas en la
financiación de las ventas, el acceso a nuevos
mercados, así como la incorporación a las
nuevas tecnologías. El Banco Sabadell

trabajará también en el asesoramiento,
especialmente en relación con los Fondos
Next Generation, y en el apoyo a la
emprendeduría.
 

Sabadell

En el marco de Acelera Pyme, una red
impulsada por la Cámara de España y Red.es
con dos objetivos: fomentar la digitalización
de pymes, emprendedores y autónomos y
aportar diferentes recursos para hacer frente
a la crisis generada por la COVID-19. Se
organizarán conjuntamente jornadas

informativas, de sensibilización y de
capacitación sobre la digitalización del
negocio, así como también se ofrecerá un
asesoramiento personalizado para detectar
las necesidades en cada caso y contribuir a la
toma de decisiones en materia de
digitalización.
 

Sabadell,
Manresa y

Terrassa

La Cámara y Banco Sabadell firman un convenio para el impulso
de la competitividad de las empresas de la demarcación

Acuerdo entre las Cámaras de Sabadell, Manresa y Terrassa para
dar apoyo a la transformación digital de empresas, autónomos y

emprendedores

https://www.cambrasabadell.org/es/blog/ConveniBancSabadell21_1/
https://www.cambrasabadell.org/es/blog/AceleraPymes_CambresSBD_MAN_TER1/


Conscientes de la importancia que tiene hoy
en día la sostenibilidad para las empresas,
Ibercaja ha organizado un evento, en
colaboración con la Cámara de Madrid,
coincidiendo con la ‘Semana del planeta’ de
la entidad financiera. El acto ha desgranado

la estrategia de sostenibilidad de Ibercaja, ha
contado con una mesa de debate y una
ponencia en streaming a cargo de Cristina
Rivero, directora del Departamento de
Industria, Energía, Medioambiente y Clima de
CEOE.

Madrid

La Cámara de Madrid en colaboración con
Cámara de España, Red.es y el Fondo Europeo
de Desarrollo Regional ha puesto en marcha
esta Oficina con el objetivo de atenuar la

huella de la pandemia en el trabajo diario de
las compañías y emprendedores.
 

Madrid

Ibercaja promueve la sostenibilidad como apuesta de valor de las
empresas para su desarrollo económico y social

La Oficina Acelera Pyme ya ha asesorado a casi un centenar de
empresas y autónomos en su proceso de Transformación Digital 

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/ibercaja-promueve-la-sostenibilidad-como-apuesta-de-valor-de-las-empresas-para-su-desarrollo-economico-y-social
https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-oficina-acelera-pyme-ya-ha-asesorado-a-casi-un-centenar-de-empresas-y-autonomos-en-su-proceso-de-transformacion-digital


La Cámara de Madrid y CEIM han apoyado la
puesta en marcha de Aquisgrán, una nueva
fuente de financiación, complementaria a la
bancaria, que ofrece préstamos a tipo fijo en
condiciones muy ventajosas. Esta iniciativa
de las Sociedades de Garantía Recíproca,

como Avalmadrid, está destinada a que
pymes, autónomos y emprendedores
puedan contar con una fuente adicional de
recursos económicos para llevar a cabo sus
proyectos.
 

Madrid

La Fundación Inspiring Girls ha presentado
las actividades de su nuevo curso 2021-2022.
En un acto celebrado en el Palacio de
Santoña, la entidad ha contado con el apoyo

de la Cámara de Comercio de Madrid en su
iniciativa para aumentar la autoestima y la
ambición profesional de las niñas, así como
sus expectativas laborales.
 

Madrid

La Cámara apoya Aquisgrán, la nueva fuente de financiación para
pymes, autónomos y emprendedores creada por Avalmadrid

Inspiring Girls inaugura el curso en el Palacio de Santoña para
ayudar a las niñas a seguir rompiendo barreras

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-camara-apoya-aquisgran-la-nueva-fuente-de-financiacion-para-pymes-autonomos-y-emprendedores-creada-por-avalmadrid
https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/inspiring-girls-inaugura-el-curso-en-el-palacio-de-santona-para-ayudar-a-las-ninas-a-seguir-rompiendo-barreras


Esta semana ha tenido lugar un encuentro
entre el delegado del Gobierno en Galicia,
José Manuel Miñones; el presidente de la
Cámara de A Coruña, Antonio Couceiro, y
empresas miembros del pleno de la entidad
cameral para profundizar en las principales
actuaciones anunciadas por el Gobierno
central para impulsar la economía y las
principales infraestructuras del Área. Tanto la
Cámara como el Gobierno coinciden en la

importancia de los nuevos presupuestos
estatales, enmarcados en el Plan de
Recuperación, Transformación y Resiliencia,
para completar el mapa de infraestructuras
del área coruñesa. Por su parte, Antonio
Couceiro, trasladó la importancia de
continuar impulsando la economía y las
principales infraestructuras, “todas ellas
estratégicas e históricamente demandadas
por la Cámara.

A Coruña

Más de 30 mujeres se han dado cita hoy en
el networking de la Cámara de Comercio de
Mallorca para celebrar el cierre anual de
‘Dona Impuls’, el programa de apoyo a las
emprendedoras y empresarias de la isla. Este
encuentro -que el pasado año no se celebró
por las restricciones sociales consecuencia

de la pandemia- ha sido una buena ocasión
para que las mujeres puedan conocerse,
ampliar su red profesional de contactos e
incrementar sus oportunidades de negocio.
 
 
 

Mallorca

La Cámara de A Coruña y el Gobierno central abordan con las
empresas la situación económica y de las principales

infraestructuras del área

El programa ‘Dona Impuls’ atiende 470 consultas de
emprendedoras 

https://www.camaracoruna.com/post/la-camara-y-el-gobierno-central-abordan-con-las-empresas-la-situacion-economica-y-de-las-principales-infraestructuras-del-area/
https://www.cambramallorca.com/noticias/13860/el-programa-dona-impuls-atiende-470-consultas-de-emprendedoras


“Si la pequeña empresa no se toma en serio
la digitalización, podría no sobrevivir a una
segunda pandemia”. Así de contundente se
ha mostrado hoy el director de ventas para
España, Portugal, Grecia e Israel de IBM, Julián
Jiménez, que ha participado en jornada de
presentación de la Oficina “AceleraPyme” con
la que Cámara Granada quiere impulsar la
transformación digital de las pequeñas y

medianas empresas de la provincia. Jiménez
ha subrayado cómo las empresas españolas
que tenían procesos de digitalización
avanzados no sólo han sobrevivido al COVID,
sino que incluso han podido incrementar su
negocio durante la pandemia, “frente a
aquellas que no lo tenían, muchas de las
cuáles desgraciadamente han desaparecido”.
 

Granada

Doscientos jóvenes han acudido hoy a la V
Feria de Empleo de la Cámara de Comercio
del Campo de Gibraltar en busca de una
oportunidad laboral. El encuentro, que ha
tenido lugar en el Palacio de Congresos y
Exposiciones de La Línea de la Concepción
ha contado con 3 puntos informativos de

organizaciones y 10 expositores de empresas
que buscan ampliar su plantilla reuniendo
más de 80 de ofertas de empleo a las que han
podido acceder los jóvenes asistentes.
 
 
 

Campo de
Gibraltar

Cámara Granada urge a las Pymes a poner en marcha estrategias
de digitalización

Más de 200 jóvenes buscan una oportunidad laboral en la V Feria
de Empleo de la Cámara 

https://www.camaragranada.org/noticia/camara-granada-urge-a-las-pymes-a-poner-en-marcha-estrategias-de-digitalizacion
https://www.camaracampodegibraltar.com/


El presidente de la Cámara de Comercio de
Huelva, Daniel Toscano acompañado por el
Delegado Territorial de Agricultura,
Ganadería y Pesca en Huelva, Álvaro Burgos
Mazo, han presentado ayudas dirigidas a

empresas del sector agroindustrial para
implantación de soluciones innovadoras en
las pymes onubenses que alcanzan los 4.900
euros.
 

Huelva

La Cámara de Comercio de Sevilla organiza
un encuentro telemático para informar a las
empresas sobre cómo hacer negocios en
Estados Unidos. El encuentro ha contado con
la intervención de Damián Valenzuela Mayer,
presidente de Latin America Invest y
secretario general de CAMACOL. El
presidente de la Cámara de Sevilla y
presidente de AICO, Francisco Herrero, ha
trasladado el interés de este encuentro

porque “Estados Unidos, es el mercado
estrella en el que la práctica totalidad de
nuestras empresas quieren estar. 330
millones de consumidores y una renta per
cápita superior a los 63.000 dólares son datos
que por si mismos nos obligan a profundizar
en él y a explorar las posibilidades que
presenta para nuestras empresas”.
 
 
 

Sevilla

Las empresas del sector agro industrial se interesan por las
ayudas de la Cámara de Comercio

Cómo hacer negocios en EE.UU bajo la Presidencia de Joe Biden 

https://www.camarahuelva.com/
https://camaradesevilla.com/2021/10/21/hacer-negocios-en-ee-uu-bajo-la-presidencia-de-joe-biden/


La Cámara de Comercio con la colaboración
de las Asociaciones de Comercio y el
Ayuntamiento de León homenajean a, María
Olga Martínez Lorenzo, propietaria de la firma
“Olga&Herzo” en reconocimiento a sus más
de 50 años de trayectoria profesional. La
propuesta fue realizada por la directiva de la
Asociación de Comerciantes y Hosteleros

“León Centro” y refrendada por todas las
Asociaciones de Comercio con el fin de
establecer un reconocimiento a la trayectoria
de quienes mantienen vivo el espíritu del
comercio local en nuestras calles.
 
 
 

León

La campaña de Bonos al Consumo,
impulsada por el Ayuntamiento de León y la
Cámara de Comercio, están agotados, de un
presupuesto total de 1,2 millones de euros,
y la fecha tope para canjear los bonos es el
próximo 30 de noviembre. El Ayuntamiento
ha invertido en esta campaña 300.000 euros,
con el fin de subvencionar a fondo perdido

el 25% de cada bono. El objetivo pasa por
dinamizar la economía local y apoyar a
sectores claves, afectados durante la
pandemia de COVID-19, como el Comercio y
la Hostelería. Además, los Bonos de Consumo
se pueden canjear indistintamente en
Comercio y Hostelería.
 

León

Homenaje a toda una vida dedicada al comercio

Agotada la emisión de Bonos Consumo León

https://camaraleon.com/homenaje-a-toda-una-vida-dedicada-al-comercio/
https://camaraleon.com/agotada-la-emision-de-bonos-consumo-leon/


En un mundo tan competitivo e
internacionalizado como en el que vivimos,
las empresas que prosperan son aquellas que
están más dispuestas a innovar, es decir,
aquellas que están atentas a los cambios del
entorno y responden a ellos con mejoras en
sus modelos de producción, de organización,
en su forma de distribuir o de presentar su

producto. Uno de los modos de innovar es a
través de la tecnología, por lo que muchas
empresas cuentan con departamentos de I+
D+i especializados en buscar ventajas
competitivas que les diferencien en el
mercado.
 
 

León

Este cuestionario pretende analizar cómo los
consumidores perciben los Comercios de
León. Las personas que participen en esta
encuesta entran en un sorteo de un vale por

un importe de 250 euros. Se solicita el email
únicamente para comunicar el ganador.
 
 
 

León

Jornada gratuita. oficina Acelera Pyme. innovación empresarial.

La Cámara lanza una encuesta dirigida a consumidores del
comercio

https://camaraleon.com/event/jornada-oficina-acelera-pyme-innovacion-empresarial/
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfgO9LNpoLHNWKzT39Jg95LbnsRcUwkPUCKS2Icy8CCzKxmKA/viewform


Espacio Mascotas cerró su sexta edición el
pasado domingo 17 de octubre con la
asistencia de más de 14.000 visitantes.
Considerada como la gran cita anual para los
amantes de los animales de compañía en el
norte de España, se trata de un evento
organizado en el Recinto Ferial de Asturias

por la Cámara de Comercio de Gijón en
colaboración con el Ayuntamiento de Gijón,
donde profesionales de productos y servicios
para mascotas cuentan con una plataforma
de marketing especialmente diseñada para
ellos.
 

Gijón

La 11ª edición del Máster Social Media inició
ayer sus clases con la participación de 12
alumnos, que durante los próximos meses
recibirán toda la formación práctica
requerida para poder desarrollar su carrera
profesional o empresarial en el mundo del

Social Media. Organizado por la Cámara de
Comercio de Gijón, en colaboración con
Comunicación Profesional, el Master Social
Media Asturias se consolida como uno de los
programas de referencia del sector, por el que
ya han pasado más de 200 alumnos.

Gijón

Espacio Mascotas cierra su sexta edición con 14000 visitantes

Arranca la undécima edición del Master Social Media

https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/espacio-mascotas-cierra-su-sexta-edicion-con-14000-visitantes.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=&identificador=420
https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/arranca-la-undecima-edicion-del-master-social-media.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=


La primera Feria PICE de Orientación Laboral
y Búsqueda de Empleo Joven organizada por
la Cámara de Comercio de Málaga en las
instalaciones del Polo de Contenidos
Digitales ha sido todo un éxito, que ha
permitido a los más de cien inscritos y a las
empresas participantes mantener una serie

de encuentros durante todo la mañana, en la
que los jóvenes, incorporados al Sistema
Nacional de Garantía Juvenil, han podido
entregar su currículum a las firmas que se han
interesado y colaborado en esta primera
edición.
 

Málaga

La embajadora de Uruguay en España, Ana
Teresa Ayala Barrios, explicó a los
empresarios que acudieron al encuentro
organizado por la Cámara que su país es
estable para los negocios, con atractivos
incentivos para la inversión extrajera. El
presidente de la Cámara, José Sánchez
Tinoco, destacó que uno de los propósitos

de esta corporación es aportar a las empresas
la mayor cantidad de información posible
sobre las oportunidades de negocio que
ofrecen los países y este tipo de foros facilita
las relaciones y puede dar lugar a la
organización de futuras misiones
comerciales.
 
 

Gran
Canaria

Éxito de la I Feria PICE de Empleo Joven de la Cámara de
Comercio de Málaga

La Embajadora de Uruguay en España mantiene un encuentro en
la Cámara con empresas interesadas en invertir en su país

https://camaramalaga.com/exito-de-la-i-feria-pice-de-empleo-joven-de-la-camara-de-comercio-de-malaga/
https://www.camaragrancanaria.org/


Reino Unido

WEBINAR | Regresar a la oficina y cómo actualizar conscientemente el
código de vestimenta de su negocio para otoño / invierno

27 de octubre, de 15:00 a 16:00 hora España (16:00 h. Reino Unido)

Italia

Webinar: webinar - talia mañana y sostenibilidad: por una italia más
verde y resiliente

26 de octubre de 12:00 - 13:00 h.

https://www.camacoes.it/
https://spanishchamber.co.uk/events/returning-to-the-office-and-how-to-consciously-update-your-business-dress-code-for-autumn-winter/


Bélgica y Luxemburgo

Almuerzo - debate con Henrik Hololei, director general de la Dirección
General de Movilidad y Transporte de la Comisión Europea 

29 de noviembre entre las 12:30 y las 14:30 horas.
 

 La Cámara de Comercio y la Agencia EFE en Bruselas acuerdan
colaborar para promover la Marca España

El objetivo es dar mayor visibilidad a las empresas españolas activas en Bélgica
y Luxemburgo y a los profesionales españoles que trabajan en las instituciones

europeas y en el entorno comunitario.

https://e-camara.com/web/
https://e-camara.com/web/la-camara-de-comercio-y-la-agencia-efe-en-bruselas-acuerdan-colaborar-para-promover-la-marca-espana/


Madrid

xxxxxxxxxxxxxxx
 
 
 

xxxxxxxxxx

Consulta aquí los próximos webinars programados
por la red de cámaras

 

Red de Cámaras

Jornada: La sostenibilidad palanca de transformación
para las pymes

28 de octubre - 10:00 h. (09:00 h. en Canarias)

https://empresadigital.camara.es/eventos
https://camara.es/clone-la-sostenibilidad-palanca-de-transformacion-para-las-pymes


Curso online: Publicidad para el comercio
26 y 17 de octubre . De 8:00 a 10:00 h.

Palencia

WEBINAR: Pricing. El arte de poner precios 
25 de octubre . De 17:30 a 18:30 h.

Badajoz

https://cocipa.es/wp-content/uploads/2021/10/Diptico-Generico-Publicidad-online.pdf
https://www.camarabadajoz.es/escuela-negocios/talleres-jornadas/webinar-pricing-el-arte-de-poner-precios-en-tu-empresa-1


Taller online: "impulsa las rr.ss de tu negocio y gana
visibilidad"

27 y 28 octubre - De 14:30 a 16:30 horas

Segovia

V Premios Fundación MAPFRE  a la innovación social
Si estás desarrollando un proyecto que puede tener un

impacto positivo en tu entorno, inscríbete 
hasta el 15 de noviembre

https://www.camaradesegovia.es/
https://www.fundacionmapfre.org/premios-ayudas/premios/premios-fundacion-mapfre-innovacion-social/


FUTURE OF TOURISM WORLD SUMMIT
26 y 27 de octubre

https://thefutureoftourism.org/

